

厚陽公民館だより

編集・発行 山陽小野田市厚陽公民館

山陽小野田市大字郡 3226 番地 11

令和2年12月1日【第73号】(班回覧)

TEL0836-74-8400 FAX0836-75-0628

12月になり、今年も残すところあとわずかとなりました。今年は家で過ごす時間が多かったと思いますが、大掃除などは進んでいますでしょうか？今年を振り返ってみると、緊急事態宣言が出た頃に、公民館の小型家電回収ボックスが物であふれ、いっぱいになっていたのが思い浮かびます。家で過ごす中で、不要なものを整理される方が多かったのだと思いますが、さて、物が減って大掃除は楽になったのでしょうか。・・・きっとそんな単純なものではないですね。

さて、今月の公民館では新年を迎える準備となる講座を行います。しめ縄作りやミニ門松作り。新しい年もコロナに負けず、健康に過ごしたいものですね。

★ 秋の苗配布 ★



↑ 配布の準備をする様子

→畑から掘り起こされたばかりのキンセンカ



11月17日(火)に、今年度の秋の苗配布を行いました。春に続き、秋の配布も密を避けるために、少人数での作業となりましたが、市内の公共施設などに合計で1万本を超える葉牡丹・ノースポール・キンセンカを配布しました。中でも今年の葉牡丹は立派に育っており、見ごたえのある大きさになりました。緑と花の推進協議会のみなさまや賛同者の方たちが、たくさん時間をかけて手入れをしていただいたことで、立派に育ったのだと思います。地域から発信するこの花たちが、市内の多くの施設で見ることができますので、見かけられた際は厚陽で育った花かなと立ち止まって見て頂ければと思います。

★ 厚陽地区人権研修 が開催されました ★

11月18日(水)に西光寺の佐々木真人住職をお呼びして、人権研修を行いました。

人権研修と聞くと難しい話・堅い話のイメージがありますが、話し手によって雰囲気も変わるようです。柔らかい話し方だからこそ伝わるものもありますね。

研修の締めとして、ギターを使って一曲替え歌を歌っていただき、楽しく研修を終っていただきました。アンコールの声があがるなど、みなさん楽しく研修に参加されました。



人権研修の様子

(※裏面に続きます。)

厚陽ふれあい文化祭

今年度は例年とは違い、展示のみの形式となりましたが、10月30日～11月5日までの間に文化祭を行いました。地域や学校・保育園からの作品を展示し、地域の方に見て頂くことができました。

文化祭の開催に伴い、コロナ対策を行いながらの観覧にご協力いただきありがとうございました。



寄せ植え のようす

11月25日（水）に、寄せ植え教室を開催しました。少し寒いかなと思いましたが、みなさん教室が始まると寒さを忘れて作業に取り掛かられました。

どの作品もとても綺麗に出来上がり、ご家庭での癒しになることではないでしょうか。



寄せ植えの指導を受ける参加者

【開催中止】松嶽山初日を迎える会 について

毎年1月1日の元旦に行っている松嶽山初日を迎える会ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響を考え、開催中止となることになりました。

この会では初日を皆さんと一緒に迎えるとともに、受験を控えた中学三年生に合格祈願のはちまきを配り、受験生代表の中学生より、新年の抱負が語られることとなっていました。中止となった今年は、中学三年生の受験への合格を祈願し、改めて、はちまきを配布することとなりました。



令和2年1月1日の日の出の様子

★12月の公民館のようす★

- | | |
|-----------|-----------|
| 12月 1日（火） | 保育園持久走大会 |
| 12月 2日（水） | 小学校持久走大会 |
| 12月14日（月） | 海岸清掃 |
| 12月19日（土） | 「あそびの城」厚陽 |
| 12月27日（日） | しめ縄作り教室 |



※新型コロナウイルス感染症により延期・中止になる場合がございます。



《記事に関するお問い合わせは、厚陽公民館まで》
《講座に関するご意見・ご要望等もお待ちしております》